

**Kantonsratsgesetz (KRG)****(Änderung vom 26. November 2018; Anfragen an Gerichte)***Der Kantonsrat,*

nach Einsichtnahme in den Bericht und Antrag der Kommission für  
Justiz und öffentliche Sicherheit vom 22. März 2018<sup>1</sup>,

*beschliesst:*

Das Kantonsratsgesetz vom 5. April 1981 wird wie folgt geändert:

§ 30 a. <sup>1</sup> An die obersten kantonalen Gerichte können Anfragen Anfragen  
an Gerichte  
zum Geschäftsgang und zur Geschäftsführung der Justizverwaltung ge-  
stellt werden. Ausgeschlossen sind Anfragen zu richterlichen Urteilen  
in tatsächlicher und rechtlicher Hinsicht sowie zu laufenden Verfahren.

<sup>2</sup> §§ 30 und 31–33 gelten sinngemäss.

Im Namen des Kantonsrates

Die Präsidentin: Die Sekretärin:  
Yvonne Bürgin Sibylle Marti

*Der Regierungsrat beschliesst:*

Die Änderung vom 26. November 2018 des Kantonsratsgesetzes  
(Anfragen an Gerichte) wird auf den 1. Juni 2019 in Kraft gesetzt ([ABl  
2019-03-08](#)).

5. März 2019

Im Namen des Regierungsrates

Der Präsident: Die Staatsschreiberin:  
Thomas Heiniger Kathrin Arioli

<sup>1</sup> [ABl 2018-04-27](#).